

El Cairo: Concesiones egipcias a Israel

Se basan, sobre todo, en el libre acceso por el Canal de Suez de barcos israelitas. Sin embargo el Gobierno de Levi Eskhol no parece haberlas aceptado

EL CAIRO, 9. (EXCLUSIVA DE «THE NEW YORK TIMES» PARA «LA VANGUARDIA».)

En fuentes diplomáticas pro-nasseristas se informa que el Gobierno egipcio está dispuesto a autorizar que navíos de bandera israelita utilicen el Canal de Suez, si Israel acepta evacuar una franja de unas decenas de kilómetros de ancho del desierto en la orilla oriental del canal. Otra «concesión» egipcia (en palabras de nuestros informadores diplomáticos) consiste en que El Cairo no objetaría nada a la instalación de observadores enviados por la ONU en Charm el Cheik, la guarnición que domina la entrada al Golfo de Aqaba.

Finalmente, el Gobierno egipcio ya no insiste en que se le devuelva la franja

costera de Gaza para repatriar hacia allí el millón de refugiados árabes que huyeron de los territorios ahora ocupados por Israel, sino que estaría de acuerdo con que estos refugiados fueran recompensados con dinero.

Estas «concesiones» egipcias no parecen haber obtenido aceptación por parte israelita. En medios autorizados en Jerusalén se declara que una retirada de las tropas israelitas de la orilla oriental del Canal de Suez únicamente puede producirse como integrante y resultado de un Tratado de Paz, y que de todos modos Israel no querrá ni hablar de entregar la guarnición de Charm el Cheik a los observadores de la ONU.

Buenos Aires: EL PRESIDENTE URUGUAYO EN LA ARGENTINA

SU PRESENCIA, MOTIVADA POR EL 152 ANIVERSARIO DE SU INDEPENDENCIA, HA DADO PIE A IMPORTANTES CONVERSACIONES ENTRE LOS DOS ESTADISTAS

BUENOS AIRES, 9. (CRÓNICA DE NUESTRO CORRESPONSAL.)

Celebra hoy la Argentina el ciento cincuenta y dos aniversario de su independencia. Como en todos los fastos domésticos, hay siempre invitados de honor. Este año es el presidente de la vecina República del Uruguay, don Jorge Pacheco Areco. Al lado del presidente Onganía, asiste en estos momentos al desfile militar en que 12.950 hombres de armas marchan gallardamente al compás de los alegres sonos marciales de las bandas y fanfarrias militares. Y lo hacen con esa vistosidad e impecable disciplina que ha hecho famosas en el continente a las tropas argentinas. Un soleado y tibio día de invierno se asocia a la solemnidad de la fecha.

Pacheco Areco se ha venido de Montevideo, sin dejar a nadie que le reemplace en su puesto. Con ello ha querido demostrar su confianza en la solidez de las medidas adoptadas para mantener el orden público amenazado por una crisis sindical y social, probablemente de las más graves que registra la historia uruguaya. Con el presidente argentino ha conferenciado. Pacheco Areco extensamente. Argentina ha ofrecido a su vecino ayuda y colaboración en esta hora difícil. Un comunicado dado anoche por los dos presidentes, aún con la vaguedad e inconcreción que forzosamente tienen estas declaraciones de las grandes circunstancias, pone de relieve, sin embargo, un mutuo y sincero deseo de integrarse dentro de la Alianza de países denominada de la Cuenca del Plata. Hay numerosas metas que deben alcanzar juntos los cinco países: Brasil, Uruguay, Paraguay, Bolivia y Argentina. Pero, particularmente, Uruguay y Argentina, tienen en proyecto obras comunes como son la del Salto Grande, que dotará de energía y riego a los dos países, con más beneficio, probablemente para el Uruguay, cuyo déficit hidráulico agobia en estos momentos hasta obligar al racionamiento del agua. El enlace vital entre ambas naciones con puentes sobre el río Uruguay; interconexión eléctrica; mejoras en la navegación y convenios sobre energía nuclear y turismo.

LA DIFÍCIL INTEGRACION CONTINENTAL

Las integraciones regionales están postergando la integración continental. No habrá integración continental si antes no se realizan las integraciones regionales. Por eso la A.L.A.L.C., la O.E.A. y otras alianzas continentales, están en crisis. Estados Unidos ha reconocido la necesidad de estas integraciones regionales, pero contra el proyecto que insinuó Johnson de un organismo supranacional que supervisara estas integraciones, se ha levantado la voz airada y unánime de estos países, especialmente Brasil y Argentina. Nada por encima de la propia decisión de los pueblos. Cualquier intento de tutela o padrínazgo acaba de ser sacudido y rechazado en recientes declaraciones oficiales.



TALLERES UNIDOS, S. A.
Calle Juslibol, 14. Tel. 35-44-10
ZARAGOZA
MADRID — Teléf. 252-37-43
BARCELONA — Teléf. 251-16-00
VALENCIA — Teléf. 69-11-12
SEVILLA — Teléf. 25-29-99

Una «tercera fuerza» política sudvietnamita

La «Alianza de las Fuerzas Nacionales y Democráticas para la Paz» es contraria al Gobierno de Saigón y desea un acercamiento al Vietcong

HANOI, 9. (EXCLUSIVA DE «THE NEW YORK TIMES» PARA «LA VANGUARDIA».)

El profesor Richard Falk de la Cátedra de Derecho Internacional de la Universidad de Princeton, quien se encuentra actualmente en Grenoble para asistir a la Conferencia Mundial de Juristas sobre el Vietnam, y que acaba de regresar de Hanoi para obtener informaciones para esta Conferencia, ha declarado que Hanoi presta gran atención a una nueva formación política en Saigón. Se trata de la «Alianza de las Fuerzas Nacionales y Democráticas para la Paz», que entró en la escena política sudvietnamita en el mes de abril pasado. Proclama una ideología antigubernamental y apoya el Vietcong, pero es de tendencia mucho más moderada que los comunistas. Según los dirigentes de Hanoi, esta Alianza podría formar el núcleo de un futuro Gobierno de Unión Nacional que tomaría el poder en Saigón una vez finalizadas las hostilidades. El profesor Falk declaró que los dirigentes de Hanoi hablan de la Alianza como de «una tercera fuerza» entre el Vietcong y el Gobierno actual de Saigón, aunque para ellos esta Alianza nunca puede reemplazar al Vietcong. Según el profesor Falk es posible que Hanoi quiera servir de la Alianza para salvar la faz a raíz de la negativa decidida de Washington y de Saigón de reconocer al Vietcong.

Otra declaración interesante del profesor Falk es su afirmación de que el primer ministro norvietnamita, Fam Van Dong, le dijo que los norvietnamitas no tomarían represalias contra los sudvietnamitas que hayan colaborado con los norteamericanos, una vez finalizada la guerra.

LES OFRECE PASAR SUS VACACIONES EN EL MOTEL EL PASO

Tel. 206 Caldetas
Pensión completa con baño 400 pesetas
Pensión completa con ducha 300 pesetas
Piscina, jardines, tren. Pruebe y juzgue

Johnson y el presidente de Vietnam del Sur se reunirán en Honolulu el 20 de julio

El Senado de Saigón pide la continuación de la guerra hasta conseguir una «victoria total»

Las conversaciones durarán dos días

Saigón, 9. — El presidente sudvietnamita, Nguyen Van Thieu, y el presidente norteamericano, Johnson, han decidido reunirse en Honolulu, el próximo 20 de julio.

Un portavoz del palacio presidencial sudvietnamita ha declarado que las conversaciones entre los dos presidentes durarán, posiblemente, dos días. — EFE-Reuter.

La Cámara Alta sudvietnamita, escéptica sobre las posibilidades de un acuerdo de paz

Saigón, 9. — El Senado sudvietnamita ha pedido hoy la continuación de la guerra hasta lograr una victoria total. La Cámara Alta de la legislatura vietnamita no vio por el momento esperanzas para lograr un acuerdo favorable en la contienda, a pesar de las conversaciones preliminares que celebran en París Estados Unidos y Vietnam del Norte.

Treinta y siete de los sesenta senadores presentes votaron por la continuación. El Senado pidió al pueblo y Ejército sudvietnamita que se unieran y lucharan para derrotar a los comunistas en todo el territorio de Vietnam.

También pidió a los países que ayudan a Vietnam y otras naciones amantes de la paz que no se rindan ante las maniobras comunistas y apoyen la batalla de resistencia a largo plazo contra los invasores comunistas. — EFE-UPI.

Saigón pide negociaciones directas con Hanoi

París, 9. — Vietnam del Sur ha declarado hoy que la guerra en este país es primordialmente una lucha entre el Sur y el Norte, solicitando oficialmente la celebración de negociaciones de paz directas entre Saigón y Hanoi.

Bui Diem, embajador sudvietnamita en Washington y observador de Saigón en las conversaciones de paz norteamericano-norvietnamitas de París, ha formulado esta propuesta en una conferencia de prensa convocada hoy.

Diem ha expresado escepticismo acerca del posible éxito de las conversaciones que se vienen celebrando en París, en donde, según su criterio, Hanoi ha mostrado su mala fe.

Los puntos principales de las declaraciones de Diem a los periodistas han sido los siguientes:

— Ha reafirmado firmemente la postura del Gobierno de Saigón en el sentido de que no puede hallarse ninguna solución pacífica a menos que Hanoi y sus simpatizantes en el Sur (Vietcong) suspendan sus actos de guerra y agresión contra Saigón.

— Saigón nunca negociará con el Frente de Liberación Nacional, al que Diem ha calificado de «marioneta e instrumentos» de Hanoi.

— Ha manifestado que las conversaciones de París entre Hanoi y Washington, que mañana hará dos meses que comenzaron, deben limitarse a su objetivo original: Encontrar las condiciones para la suspensión de los bombardeos de la aviación norteamericana contra el Vietnam del Norte.

— También ha indicado que desde su llegada a París, la delegación norvietnamita se ha negado a dar ningún paso tendente a permitir que las conversaciones concluyan con éxito.

— Diem ha subrayado que a pesar de la importante ayuda que Vietnam del Sur recibe de sus aliados, sus fuerzas armadas y su población soportan la principal carga de la guerra.

— Ha hecho un llamamiento al Vietnam del Norte en nombre del Gobierno de Saigón para iniciar conversaciones de paz directas, dado que Hanoi y Saigón son los principales beligerantes en la lucha.

La guerra vietnamita

Un puesto sudvietnamita, atacado con gases

Saigón, 9. — El Vietcong, haciendo uso de gases tóxicos, asaltó anoche un puesto sudvietnamita en el delta del Mekong, según informan portavoces militares.

Las tropas gubernamentales rechazaron el ataque, aun cuando sufrieron algunas bajas.

Los portavoces han manifestado que las tropas del Vietcong han hecho uso de gases por segunda noche consecutiva en el ataque al puesto de Ong De, a 93 kilómetros al suroeste de Saigón, han manifestado que el gas produjo en la mayor parte de los defensores fuertes náuseas y a cuatro sudvietnamitas les hizo devolver sangre.

En el norte, cerca de la zona desmilitarizada, los «marines» atacaron a tropas norvietnamitas en dos puntos distintos. Se enfrentaron a ellos cerca de la base abandonada de Khe Sanh y continuaron la acción de limpieza de la zona hasta cerca de Gio Linh.

Portavoces estadounidenses han manifestado que los «marines» han dado muerte a unos 340 soldados norvietnamitas. Las bajas norteamericanas las cifran en veintitrés muertos y 149 heridos. — EFE-UPI.

...si sabe que es peligroso...
¿por qué lo hace usted?

Quizá el niño piensa: si lo hace papá, yo también. Porque Vd. lo es todo para él. Pero si no le deja jugar con el fuego, ¿por qué lo enciende Vd? Un monte quemado es un monte inútil. Un fuego encendido por descuido, es un ejemplo nocivo. Su hijo espera algo más de Vd. cuando un monte se quema algo suyo se quema

CUANDO EL ARDOR O LA PESADEZ DE ESTOMAGO LE AMARGAN LA VIDA

Digestif RENNIE le recupera su bienestar. Las Tabletas Digestif RENNIE (de agradable sabor a menta) son la forma rápida de combatir la acidez, el ardor, la pesadez de estómago

Haga la prueba de las dos tabletas: Mastique la primera... deje disolver en la boca la segunda y... RECUPERE SU BIENESTAR.



cambie ardor por buen humor con DIGESTIF Rennie

Herniados

Contenga su hernia, sin molestias, con un aparato Torrent. Cómodo, eficaz, sencillo y sin tirantes. (C. P. S. 23)

Casa Torrent, Unión, 13. Rbla. Cataluña, 124, pral. Córcega, 296, pral. Barna.